

愛宕小学校

2019



学校図書館だより 12月号

木枯らしが吹く寒い季節になりました。11月に行った愛宕小学校の読書週間のイベントは、皆様のご協力のおかげで多くの人に楽しんでいただきました。これからも読書に親しんでくださいね。

愛宕小学校読書週間

先生方のお薦めの本

先生方のお薦めの本を展示しました。これからもぜひ、読んでくださいね。

読書郵便

子どもたちのお薦めの本をイラストや手紙で先生や友達に届けました。とても上手にかけていました。



読み語り

朝読書の時間、図書委員会のメンバーが、1年生の各クラスで大型絵本の読み語りをしました。昼休みに練習を重ねてきた成果が表れ、どのクラスでも笑顔があふれていました。



お話し会

1・2年生には、校長先生と読書推進員の二井原先生によるお話し会もありました。大型絵本の読み語りを楽しみました。

また、朝学習の時間に教頭先生、二井原先生、おはなしポケットさんの大型絵本の読み語りもあり、たくさん本にふれることができました。



愛宕小読書マラソン

11月22日から11月29日までの間、読書マラソンを実施しました。たくさんの方が参加しました。完走者には、3冊券をプレゼントしました。

読書週間に向けて、5・6年の図書委員会のメンバーは、1ヶ月前から準備してきました。たくさん先生方や児童の皆さんに参加していただき感謝しています。ありがとうございました。

